
COMPTE	RENDU	DE	LA	REUNION	DU	COMITE	DIRECTEUR	
du	Lundi	5	mai	2025	

Le	lundi	5	mai	2025	à	9	h	les	membres	du	comité	directeur	se	sont	réunis	à	la	Maison	des	
Associations,	2	rue	Jean	Monnet	à	Nogent-sur-Marne	(94130).	

Etaient	présents	:		
Marie	Josée	BOSCO,	Anna	BOUIS,	Sylvie	DUSSART,	Pascal	MICHEL,	Martine	MUNUERA,	
Monique	RAYMOND,	Thierry	TOURNADRE,	Pascal	VU.	
Absents	excusés	:		
Nadine	BACLET,	Marie	Josée	BOSCO,	Catherine	d’HERDT,	Viviane	DERIVE,	Christian	LEPINE.	

1.	Approbation	du	compte	rendu	du	Comité	Directeur	du	7avril	2025.	
Le	PV	est	approuvé	à	l’unanimité.	

2.	Points	sur	les	activités	:		
• Gymnastique	:	
				Baisse	de	la	fréquentation	depuis	Février.	Les	adhérents	ne	préviennent	pas	de	leur	absence,	
ce	qui	pose	problème	aux	animateurs	qui	se	déplacent	pour	4	personnes.	Il	a	été	envisagé	de	
supprimer	de	manière	ponctuelle	un	créneau,	mais	la	salle	risque	de	nous	être	supprimée.	
Donc	nous	gardons	le	créneau	avec	un	rappel	de	Monique	aux	adhérents	sur	le	
fonctionnement	des	horaires	de	gym.	
• Marche	nordique	:	
				La	fréquentation	a	augmenté	le	lundi	du	fait	du	passage	de	9h	à	9h30.		
				Caroline	Herry	commence	son	M2.	
• Danse	:	
				Baisse	de	la	fréquentation,	vraisemblablement	conjoncturelle	(ponts	de	mai)	
• Taichi	:	
				Baisse	de	la	fréquentation	constatée.	
• Randonnée	:	
				La	météo	joue	beaucoup	pour	la	participation.	Gros	succès	pour	les	randonnées	à	caractère	
culturel.	Le	changement	du	jour	de	la	rando	journée	fonctionne	bien	(à	suivre).	Le	problème	
est	le	manque	d’animateurs,	du	fait	de	départs	non	remplacés.	
• MAA	:	
			Les	animateurs	RSN	ne	sont	pas	formés	médicalement	pour	prendre	en	charge	des	
personnes	en	grosse	perte	d’autonomie.	Sinon	RAS.	
• Tennis	de	table	:	
				Le	matériel	de	dégrade.	Thierry	doit	solliciter	le	service	de	M.	Herman.	Sinon	RAS.	
• Pétanque	:	
				Fréquentation	suivant	la	météo.	
• Swin-Golf	:	
				Fréquentation	régulière,	entre	5	et	9,	du	à	la	distance	du	terrain,	situé	à	Choisy.		Sylvie	va	
revoir	la	possibilité	de	louer	un	espace	avec	Paris	12e	pour	la	saison	à	venir	
• Activ-mémoire	:	
				16	personnes	en	moyenne.	Sinon	RAS.	

3.	Commissions	:		
• Développement	:	
- 				M2		en	cours	ou	effectués	:	1	en	Activ	mémoire,	2	en	Taichi,	1	en	Marche	nordique,	1	en					
gymnastique,	et	1	en	danse.	



- PSC	à	effectuer	ou	à	renouveler	:	en	attente	des	dates	de	la	Croix	Rouge.	
- Bilan	de	la	réunion	des	animateurs	du	10	avril	:	Positif.	Bonne	ambiance,	échanges	
fructueux.	Distribution	des	polaires	et	tee-shirts,	photo	du	groupe	en	tenue	RSN.	

- Journée	des	bénévoles	du	30	septembre	:	le	projet	«	Du	grand	Rex	au	musée	Grévin	»	est	
voté	à	l’unanimité.	

- Rédaction	du	bulletin	d’inscription	25/26,	envoyé	début	juin	aux	adhérents	actuels,	avec	
toutes	les	instructions.																																																																																																																																																																													

• Evénementiel	:	
- Le	séjour	de	Septembre	à	Saint-Cast	est	soldé	et	bouclé.	
- Il	n’y	aura	pas	de	pique-nique	ou	pot	de	din	de	saison	pour	tous,	(logistique	trop	lourde)	
mais	chaque	activité	organisera	éventuellement	le	sien.	

- Il	etait	prévu	une	conférence	le	19	mai	:	«	Bien	vieillir	dans	sa	tête	et	son	corps	»,	animée	
par	les	animatrices	de	MAA	et	d’Activ	mémoire.	(Depuis,	cette	conférence	a	été	annulée	suite	
aux	dégâts	causés	par	la	grêle	dans	la	salle	Emile	Zola).	

- Une	rencontre	interclubs	de	pétanque	aura	lieu	le	14	mai.	48	personnes	sont	inscrites.	
- Pour	les	35	ans	de	la	RSN,	une	journée	festive	est	organisée	pour	les	adhérents	le	4	
décembre,	au	château	de	Vaux-le-Vicomte.	

- Le	séjour	«	neige	»	2026	du	Grand-Bornand	2026	a	pour	le	moment	25	réponses	positives.	
On	peut	aller	jusqu’à	30	participants.	

- Le	séjour	randonnées	de	Gréoux-les-Bains	prévu	en	juin	2026	a	été	voté	et	retenu	(30	
participants	maximum).	

- Le	séjour	randonnées	des	Asturies	d’octobre	2026	a	été	également	voté	et	retenu.	
- Le	mini-séjour	«	fête	des	Lumières	»	est	en	attente,	suivant	le	nombre	de	participants.	
- La	RSN	va	participer	à	la	demande	de	la	mairie,	à	la	semaine	bleue	du	6	au	10	octobre	
2025	:	présence	sur	un	stand	le	6	octobre	de	Catherine,	Martine,	Thierry,	Monique	et	Pascal	
Michel.	De	plus,	petite	randonnée,	taichi,	MAA	dans	la	semaine.	

					
• Communication	
- Le	site	internet	est	à	présent	opérationnel.	La	navigation	est	devenue	dluide.	Reste	juste	un	
problème	technique	à	régler	sur	le	lien	d’accès	au	disque	distant.	(Pascal	Michel	s’en	ch	

- La	newsletter	a	trouvé	son	rythme	et	est	envoyé	une	fois	par	trimestre.	
- Le	contenu	des	panneaux	pour	la	journée	des	associations	est	en	cours.	

4.	Bilan	des	subventions	:	
- La	mairie	chiffre	le	montant	des	salles	mises	à	notre	disposition	à	41	800€.	
- La	RSN	ne	demandera	pas	de	subvention	en	2026,	mais	seulement	en	2027.	

L’ordre	du	jour	étant	épuisé,	la	séance	est	levée	à	12h.	
La	secrétaire		adjointe																																																																																								La	Présidente	

				Anna	BOUIS																																																																																																											Sylvie	DUSSART	

RAPPELS	DATES	REUNIONS	
Réunion	RANDO	26/05	de	9h	à	12h	
Réunion	MAA	26/05	de	9h	à	12h	
Réunion	GYM	26/05	de	9h	à	12h	
Réunion	MN	02/06	de	14h	à	16h30		lundi	salle	A	


